

Mein erster Beitrag für spektrum.de!

02.06.2017 4:55 von Matthias Warkus

»Wie wahr sind wissenschaftliche Tatsachen?«

Mein erster Beitrag für spektrum.de!

[Mein Artikel](#) über den Begriff der Tatsache, aufgehängt am Schlagwort von den »alternativen Fakten«, ist heute auf spektrum.de erschienen.

Wenn ich nicht früher schon eine ganze Reihe von Beiträgen für IT-Zeitschriften verfasst hätte, könnte ich jetzt sagen, dies sei mein Einstieg in den seriösen Journalismus. So ist es immerhin mein Einstieg in den seriösen Wissenschaftsjournalismus. Mein herzlichster Dank gilt dem unvergleichlichen [Lars Fischer](#), der die Idee hatte.

Ich freue mich natürlich über jedes Weitertragen der guten Nachricht und über Folgeaufträge ;-))

Einen Kommentar schreiben